



Regierungsratsbeschluss vom 20. September 2022

Anzug Esther Keller und Konsorten betreffend Carsharing dank regionaler Parkkarte

P205230

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Esther Keller und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der im Sommer 2014 lancierte Versuch eines Carsharing-Systems ohne fixe Standorte hat sich als unwirtschaftlich erwiesen, weshalb der bislang einzige aktive Free-Floating Anbieter im Kanton seinen Betrieb eingestellt hat. Hingegen hat sich der Trend hin zu stationären Angeboten weiter verstärkt. Am 6. September 2022 hat der Regierungsrat denn auch gezielte Erleichterungen für die Einrichtung von Standplätzen beschlossen. Es lässt sich deshalb weder heute noch in naher Zukunft ein Bedarf für die Einführung einer regionalen Carsharing-Parkkarte absehen. Der Regierungsrat ist der Idee gegenüber aber grundsätzlich offen und bereit, konstruktiv an einer Umsetzung mitzuarbeiten, sollte zu einem späteren Zeitpunkt ein Carsharing-Anbieter und/oder der Kanton Basel-Landschaft entsprechenden Bedarf anmelden.

